



Coucou cher Monsieur,

"Un sourire ne coûte rien, mais il crée beaucoup" c'est ce que dit un proverbe américain.

Un sourire c'est la vie, c'est un élan pour que la joie s'empare de nous et nous traverse, dans un léger frisson peut-être !

Je ne vous connais pas mais je pense bien à vous, où que vous soyez, qui que vous soyez, car je sais que le langage du sourire est universel.

Non seulement je vous transmets le mien en écrivant ces lignes mais je l'espère, celui de mon petit bébé que je porte en moi depuis presque 5 mois.

Aimons-nous, émerveillons nous, sourions nous, et puisse cette carte vous envoyer joie, paix et sérénité !

Bien affectueusement,  
Clémence de la région lyonnaise